
 
 
Stadt Halle (Saale) 28. November 2018 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt               
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten am 08.11.2018 
Anfrage Herr Lothholz zum Fahrradweg am Franzosenstein 
TOP: Ö 8.11  
 
Antwort der Verwaltung: 
Herr Lothholz fragte, ob der Fahrradweg am Franzosenstein mit Fördermitteln saniert 
wurde.  
 
Der ursprünglich unbefestigte Feldweg wurde 2003 mit Fördermitteln aus dem 
Landesprogramm zum ländlichen Wegebau ausgebaut und mit den Verkehrszeichen 
„Fahrradstraße“ und „Land- und forstwirtschaftlicher Verkehr frei“ ausgewiesen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 
 


